



Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2019

Interpellation Nr. 120 Alexandra Dill betreffend Neubeurteilung Gateway Basel Nord; schriftliche Beantwortung

P195492

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Bundesverwaltungsgericht hat in seinem Entscheid vom 8. Oktober 2019 dem Beschwerdeführer die Parteienrechte beim Fördergesuch für die Mitfinanzierung vom Bund für das Gateway Basel Nord eingeräumt. Das Bundesamt für Verkehr muss das Verfahren nun nochmals durchführen und dabei auch die Marktteilnehmer anhören. Das führt zu einer Verzögerung. Der Regierungsrat sieht keinen Anlass, das Projekt «Gateway Basel Nord» mit Schiffsanschluss (Hafenbecken 3) neu zu beurteilen. Das Projekt ist sinnvoll und nachhaltig und leistet mit seiner Verlagerung der Containerverkehre auf die Schiene einen grossen Beitrag für den Klimaschutz.

